

Fecha: 20-09-2021
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Actualidad
 Título: "Los consejos han carecido de suficiente autonomía y fuerza. Se requiere de reformas"

Pág. : 6
 Cm2: 285,6

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida



GENTILEZA MILTON MOYA

MILTON MOYA KRAUSE, candidato Cautín 2:

"Los consejos han carecido de suficiente autonomía y fuerza. Se requiere de reformas"

As su primera incursión en política electoral se enfrentará en noviembre el médico, especialista en Medicina Familiar, Milton Moya Krause, quien se presenta como candidato a Core por Cautín 2, teniendo como ejes de campaña el desarrollo sostenible, impulso al turismo y los adultos mayores.

- **¿Por qué se presenta a candidato como consejero regional?**

- Estoy cumpliendo casi 30 años de trabajo como médico y he logrado acumular una experiencia de vida y profesional que me permite pensar en una Región de futuro distinta a la actual y quiero colaborar en ese proceso.

- **¿Qué postencialidades ve en el Consejo Regional, en relación a otros organismos?**

- Creo que el Consejo Regional tiene un rol muy importante en cuanto a trazar, delimitar y definir los planes de desarrollo de una región y además financieros. Por eso creo que me permite poner la experiencia en beneficio de un proyecto a largo plazo. Es el espacio donde se puede pensar la Región de una manera distinta.

- **¿Cuál es su opinión sobre el funcionamiento del Core y la nueva figura del gobernador regional?**

- A mí me parece que los consejos regionales han carecido de la suficiente autonomía y fuerza. Creo que se requiere de reformas que probablemente se van a poder instalar en una nueva Constitución. Me parece que a lo largo de la historia, los consejos no se han podido explayar en la dimensión que la gente quiere que se desarrollen. Me explico: hay una suerte de falta de autonomía que viene desde el nivel central, que incluso es lo que ha frenado el desarrollo regional.

- **¿Hay mayores expectativas a partir de la instalación de los gobernadores?**

- Sí, obviamente que se ve como una esperanza. Es una figura

Ficha de candidato

Datos generales:

Edad: 55 años
Partido político: IND-DC
Profesión: Médico, especialista en medicina familiar.

Trayectoria política:

Director del Servicio de Salud Araucanía Sur en dos períodos, director de hospitales, entre otros cargos de gestión en salud.

ra incipiente, pero que nos genera un espacio de esperanza. Creo si que la figura del delegado presidencial tiene que modificarse y que las regiones pueden llegar a niveles de descentralización similares al Federalismo.

- **¿Cuáles son las áreas que le interesaría trabajar?**

- Hay tres o cuatro áreas que son de mi interés. Estas son el desarrollo sostenible con una economía que sea respetuosa del medioambiente, el impulso al turismo como motor de desarrollo regional y los nuevos desafíos epidemiológicos a los que nos enfrentamos a partir del aumento de la población adulta mayor.

- **¿Cómo califica el manejo de la pandemia por parte del actual Gobierno?**

- Es difícil decir que tan bien o mal se hacen ciertas acciones en situaciones excepcionales. Pandemia no tenemos todos los años. Quizás se podrían haber tomado ciertas medidas imitando a algunos países desarrollados, pero la solidez del sistema público fue el soporte de los relativos éxitos en algunas áreas que tuvo el Gobierno.

- **¿Está en sus planes militar en la Democracia Cristiana?**

- Nunca he militado, pero tengo cercanía por más de 20 años con la Democracia Cristiana. Creo que el ser cercano a un ideario, sin militar, me permite algunos pequeños niveles de independencia que en algunas ocasiones son buenas. **cs**